
高津 5 期同窓会 ZOOM 会開催結果報告 

 
6 月 28 日 11 時から 11 時 40 分まで、無事開催することができました。 

参加者はあいうえお順に、太田 石原 坂本 野口 藤本 松原 水谷 山本

の 8 名でした。 

 

開催の幹事を務めてくださった石原靖造様のご挨拶 

今日はお疲れ様でした。 

皆さんご協力のお陰で何とか初めての Zoom 同窓会を開く事が出来ました。

高津 5 期ホーページでこの会の呼びかけをしましたが。追加の申し込みが

無かったことは残念です。今後のこの会の運び方に付いては、又皆さんと相

談させて頂き度く思っています。 

写真何とか撮れましたのでお届けします。ご覧下さい。 

 

不参加の木村さんから直後に電話あり、他の予定と重なり失礼したが、 

皆さんの映像は拝見したとの事です。 

伊藤さんは色々苦労されましたが、装置に不具合があり不成功は残念でなり

ません。 

中西さんはその後も電話入れています。 

（大変ご苦労されました。ありがとうございました。一同より） 

 



＜参加者のエール＞ 

 

山本健太郎様より 

今日は皆様のお力添えで曲がりなりにも参加でき、有意義なひと時を過ごさ

せて頂きました、お顔を拝見しながら会話ができ、同時に参加された皆様の

ご様子なども伺えて安堵することもあり、有意義なひと時でした。有り難う

ございました。 

関西からの参加者を掘り起こすように努力します 

今後とも宜しくお願いします。 

 

藤本勇様より 

今日の ZOOM の会のお世話ありがとうございます。 

今回の ZOOM の採用で一番の収穫は、1 年 G 組で同期であった太田隆次氏

と高校２年のときに彼が転校して以来の再会を、ネットを通じて出来たのが

最高の喜びです。 

また宝塚雲雀ケ丘にお住いの坂本君とは長―い付き合いです。 

坂本夫人はこの計画を聞いて、すぐにドコモショップに駆けつけて画面の大

きな iPad を買われました。彼女の行動力には頭が下がります。 

次回の ZOOM の会が待ち遠しいです。 

  「ZOOM は世界中どこにいても参加できる素晴らしいツールです」 

 

野口幹夫より 

今日はありがとうございました。突然他の仕事が入り遅刻しましたが、何と

か参加できました。ZOOM という会は顔を見合わせるだけでなく、意外とい

ろいろと話ができるものとわかりました。 

また我々五期同級生だけでなく、たとえば石原さんの娘様や、藤本様の奥様

の光子さま、坂本夫人もジョインしてくださって、会話ができたことは望外

の喜びでした。今後もこのような飛び入りを期待します。 

来年と言わずまた機会を作ってこの会を計画しましょう。 

 

太田隆次様より 

本日は楽しいひと時を有難うございました。 

石原さん、写真を有難うございました。一生の記念になります。 

藤本さんと坂本さんの奥さんと石原さんの娘さんにお目に掛かれたのは

ZOOM なればこそですね。坂本さんのワンチャンの次回も素敵なサンルーム

からの参加を期待しています。 



ほぼ決まリのメンバーが一堂に会しての定例同窓会も勿論いいですが、自宅

にいるままで同窓生たちがソーシャル・デイスタンスも何のその、タイム・

ディスタンスを超え高津高校以来忘れていた「三密」を堪能させて頂きまし

た。PCよ、ZOOMよ有難う。 

とりわけ転校した私にとっては７０年という時空を超えたひと時でした。 

皆様、そのうち自室でコーヒでも飲みながら楽しみたいですね。 

 

水谷真次郎様より 

今日は皆さんのご尽力のおかげで、zoom同窓会出席でき、この年になって、

若い連中と同じ経験ができたこと、ちょっと誇らしげに思えました。 

お世話いただいた皆さんに心よりお礼申し上げます。 

これを足掛かりに次回も是非開いていただけたら新しい参加者も増えるか

と思います。 

全員の写真、良く撮れていましたね、まずは御礼まで。 

 

松原和子様より 

ちょっと存在感の低い松原ですが、高津高校の校門前の道を隔てた小高い所

にお寺が並んでいて、そのうちの一番高津高校に近い寺が私の実家です。 

5 年前に亡くなった夫の墓も建てましたので、ちょくちょく大阪へ帰ります。

行きは大阪城‣府庁の方からバスで行き、帰りは裏の道（高津高校の前） 

を通って、鶴橋に出て、環状線に乗るのが何時ものコースです。 

この高津のお陰で皆様と親しくさせていただいて感謝するばかりです。 

 

また参加できなかった中西卓様よりのメール 

 

石原様 ZOOM に参加された皆様 

昼前のミーティングに参加できず残念で、申訳ありませんでした。 

実は今朝ベッドから立ち上がろうとして、腰に 激痛、右足が痺れて動けな

くなりました。買物に外出していた妻が昼過ぎに帰って、やっと起きること

ができました。こんなことは初めてで、寝る姿勢がいけなかったかと反省し

ています。 

おとといの晩、山健さんと電話で長話をしたばかりで、山健さんご自身は身

体に問題を抱えながら、同窓会や町内会に献身されていることに敬意と感謝

を申し上げた次第です。そのあと自分がこんなになるとは？ とにかく明日

が不明、世の中も一寸先が闇、残り人生を楽しく暮らしましょう。 



上の写真は瀬戸大橋のたもと、鷲羽山ユースホステルのベランダから早朝に

対岸を撮ったものです。坂出コンビナート、讃岐富士（飯野山）、潮の流れ

をご覧ください。この YH は倉敷市がオーナーですが老朽して、50 年記念

行事のあとクローズされました。（お詫びのメールに余分なものを添えて申

訳ありません。） 

今後、ZOOM の発展を願っております。  中西 卓＠岡山 

坂本正邦様の奥様からのメール 

この度はお世話いただいてありがとうございます。 

家族で親しくしていた藤本さんからのお誘いをいただきました、病気を克服

して最先端 zoom を使うという意欲、知力に感服しながら 一員に加えてい

ただき 感謝しています。 

あの後さっそく 野田泰弘さん(私の従兄弟)に電話して近況を話し合いまし

た。 

「長谷聖一君元気かな？奥様亡くしてどうしてるかな？松原さんもよく会 

ってたけど…  」 

松原さまとは今日 zoom でお会いしてとてもお元気そうでした…などと報

告 本人は元気そうに話していましたが 奥様によると体を動かすのは不自

由な状態だそうです。 



夫も昨日は機械のせいか皆様の会話が聴き取りにくかったようでしたが 

とても楽しい時間を過ごさせていただきました。藤本さんの奥様にもお目に

かかれ 本当に嬉しかったです。 

太田さま近所でご縁があったとか 色々お話しありがとうございました。 

クリック一つで簡単に皆様と繋がれた驚きがありました。  

企画を進められた皆様に感謝！ 

 


